
Salut à tous,  

Alors j'espère que vous allez bien. Donc C'est le premier podcast que je fais. J'espère que ce ne sera pas le 

dernier. Donc, ce podcast ou les podcasts à venir, c'est moi, j'avais dans l'idée de faire un podcast sur 

l'actualité, sur l'actualité en France, bien sûr, et sur l'actualité dans le monde, en tout cas, sur l'actualité que 

j'entends, que je peux lire, des choses aussi qui m'intéressent particulièrement. Des choses qui qui éveillent 

ma curiosité, qui me surprennent. En tout cas, ça peut être des choses qui, qui suscitent, peuvent susciter des 

émotions. Je ne sais pas encore. Je n'ai pas vraiment de choses précises en tête par rapport à ce podcast. Je 

pense que,.en tout cas, j'espère que c'est vous qui allez me guider petit à petit sur peut être une ligne de 

conduite ou un thème particulier pour ces podcasts, en tout cas pour le moment. j'ai décidé de parler de 

l'actualité. Après, peut être que vous pourrez me faire des suggestions sur de futurs podcasts.  

Pour commencer donc, la première et évidemment la première actualité que j'ai entendue et qui prend 

énormément de place et depuis, depuis maintenant deux ans, c'est Coronavirus, bien sûr, avec le variant 

omicron. Donc, j'ai entendu ce matin qu'il y avait un conseil de défense exceptionnel en France avec Macron 

avec le président Macron et ses ministres, donc à la fin de ce conseil de défense, il y aura de nouvelles 

mesures qui vont être prises ce soir, je pense. Et déjà donc, les journalistes commencent déjà à dire quelles 

seront les mesures qui pourront être prises ou quelles sont celles qui ne seront pas prises. par rapport à ce à ce 

variant. Vous savez que c'est la fin de l'année. donc, il y a le réveillon le 31, les gens font la fête, les gens se 

rassemblent avec le variant omicron, il y a bien sûr plus de risques d'infection. Donc, il faut essayer de 

prendre des décisions, des décisions qui s'imposent. Si j'écoute, en écoutant les journalistes, ils font déjà leurs 

pronostics en fait, un petit peu parce qu'il y avait des rumeurs qui disaient que peut être, peut être qu'il y 

aurait un couvre-feu le 31 parce que en Europe, il y a des pays qui ont énormément durci, énormément durci 

les mesures, des mesures dans leur pays, par exemple le confinement. Je crois que c'est aux Pays-Bas qu'il y a 

un confinement. actuellement, les magasins qui sont non essentiels sont complètement fermés. Ensuite, je 

crois que dans d'autres villes en Espagne, par exemple, il y a dans certaines villes, il y a le couvre feu qui est 

mis en place. Alors apparemment, en France, ce ne serait pas le cas. Il n'y aurait pas de couvre feu pour le 31. 

Voilà, on n'en sait pas plus pour l'instant. C'est vrai qu'avec ce variant omicron des personnes contagieuses 

qui attrapent la maladie, c'est plus de 100.000 par jour, plus de 100 000 par jour contaminations plus de 

100.000 contaminations par jour. C'est vraiment très énorme, c'est énorme. Donc, c'est vrai que ça, ça 

provoque bien sûr des paralysies dans le secteur économique. J'ai entendu que dans le secteur du transport, et 

plus particulièrement dans les airs par rapport aux avions, il y avait eu beaucoup, beaucoup d'annulations de 

vols à cause de du personnel qui est malade. Donc voilà. Donc c'est vrai que c'est, ça handicape, ça engendre 

énormément de conséquences. Les conséquences qui sont bien sûr négatives, négatives pour tout le monde 

sur le plan humain, social et sur le plan économique. Donc, des mesures seront prises après. Vous savez, vous 

n'êtes pas sans savoir que l'année prochaine, c'est à dire très bientôt dans 4 mois, il va y avoir les élections 

présidentielles, donc Macron “marche sur des œufs” et il devra, je pense, combiner des decisions qui soient 

en même temps des décisions qui essayent de protéger le plus possible les personnes et en même temps ne 

pas être trop dur parce que sinon ça lui retomberait bien évidemment dessus lors des élections.. 

Autre actualité que j'ai entendue, c'est par rapport à la mort de Desmond Tutu. J'avais entendu déjà parler de 

Desmond Tutu, l'archevêque en Afrique du Sud Desmond Tutu, qui est mort à 90 ans. Bon, moi, je sais pas, 

je pense qu'on peut dire qu'il a quand même peut être bien vécu, à 90 ans, donc. pas forcément de tristesse, 

mais en tout cas, un grand homme, un très grand homme, une figure de la lutte anti-apartheid, bien sûr aux 

côtés de Nelson Mandela, donc, j'ai une grande grande grande pensée pour pour Desmond Tutu. 

Actuellement, je sais que en Afrique du Sud, apparemment, pendant toute la semaine, il va y avoir un 

hommage, des hommages à ce grand homme. Voilà.  

Autre actualité que j'ai entendue, que j'ai lue dans un journal je ne sais pas comment, ce que vous allez penser 

de ça,, mais c'est la mort de quelqu'un qui , qui m'a touchée, qui me touche et qui me semble, je suis surprise, 

je me pose plein de questions. En fait, c'était une youtubeuse et son nom de, son pseudonyme c'était Mava ou 

Mara Chou, je ne sais plus. Elle avait 32 ans et elle était mère de quatre enfants. Cette femme s'est suicidée. 

Elle était victime de harcèlement depuis depuis assez longtemps, peut être un an ou deux ans,, et elle avait 



bien évidemment, elle avait porté plainte à la police, elle en avait déjà parlé dans ces vidéos. C'était une 

youtubeuse que je ne connaissais pas, que je ne suivais pas. Alors pourquoi j'en parle ? Parce que ça me, ça 

m'émeut. Et en même temps, je me dis Mais comment ? Pourquoi en arriver à cette extrémité ? Pourquoi en 

arriver là avant d'en arriver au suicide alors qu'on a quatre enfants ? C'est que je ne sais pas. Elle n'a pas vu 

de solution à ses problèmes. Elle n'a pas trouvé suffisamment de supports (de soutien), suffisamment d'aide 

pour lutter contre ce harcèlement. Et je me pose plein de questions par rapport à ça. C'est vrai que quand on 

décide d'être, de faire des vidéos sur YouTube ou d'être dans les réseaux sociaux, on s'expose, on accepte de 

s'exposer et quelque part, on accepte aussi la critique. Mais de là à subir tous les jours les critiques, les 

insultes, peut être même les menaces, je ne sais pas. Ça doit être très, très, très dur. Donc voilà, j'ai une 

pensée pour pour cette femme. Je trouve que c'est vraiment très, très triste. Si vous savez, en même temps, je 

trouve que c'est bon là, on a une certaine notoriété, on est connu, on est reconnu, ça nous fait du bien, ça nous 

fait plaisir quand on fait des vidéos, etc. Mais en même temps, c'est “le revers de la médaille”. On sait que si 

on peut avoir des choses extrêmement négatives et je pense qu'il faut être vraiment très, très, très solide pour 

supporter, supporter ça.  

Voilà, en tout cas, c'était c'était mon mot de la fin pour ce podcast. Vous, le mot de la fin, mais le podcast a 

duré dix minutes, plus de dix minutes. J'ai été vraiment très bavarde. Mon idée de départ, c'était de faire un 

podcast qui dure cinq minutes, mais je n'y arrive pas. En parlant de l'actualité, je n'y arrive absolument pas. 

En tout cas, vous pourrez me dire dans vos commentaires si dix minutes c'est trop long, j’essaierai vraiment 

de me couper et de me restreindre à parler. Je vous souhaite une très bonne journée et je vous dis à très 

bientôt pour un nouveau podcast, Salut !     


